
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „docfred“ vom 23. September 2017, 17:21

Du kannst davon ausgehen, dass es sie niemals gab und falls doch in einem derart
erbärmlichen Zustand, dass die Baderwoys Nachfolger heimlich verschwinden ließen um
Schaden vom Verein abzuwenden.
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